



www.mg.co.id

Griezmann Akui Barcelona Terluka

EIBAR (IM) - Barcelona menutup Liga Spanyol 2020/2021 dengan kemenangan 1-0 atas Eibar, yang berlangsung di Estadio Municipal De Ipurua, Sabtu (22/5) malam WIB. Gol tunggal Blaugrana dicetak Antoine Griezmann.

Barcelona pun finis di peringkat ketiga klasemen Liga Spanyol dengan 79 poin dari 38 pertandingan. Mereka berjarak tujuh poin dari Atletico Madrid yang jadi juara.

Jika dirunut ke belakang, Barcelona sebenarnya sempat masih punya peluang untuk jadi juara Liga Spanyol. Perolehan poin mereka tak jauh dari Atletico dan Real Madrid.

Hanya saja, mendekati pekan-pekan akhir, Barcelona justru kerap tersandung. Sebelum menang atas Eibar, skuad Ronald Koeman itu cuma menang satu kali dalam lima pertandingan di Liga Spanyol.

Hal itulah yang membuat Griezmann kecewa. Ia menyebut timnya terluka dengan kegagalan di Liga Spanyol dan menyayangkan hasil-hasil negatif yang didapat Barcelona di pekan-pekan krusial.

"Kami masih terluka. Kami terpeleat di beberapa pertandingan penting dan sekarang kami harus istirahat dan lihat saja nanti apakah kami bisa membaik musim depan untuk jadi tim yang bisa memenangi segalanya. Kadang kami membuat kesalahan dalam menyerang. Saya melewatkan peluang. Banyak lah. Sekarang harus kerja keras dan berbenah," ujar Griezmann seperti dilansir Sport.

Walau kecewa, Griezmann tetap memberi selamat kepada mantan klubnya, Atletico Madrid, yang jadi juara Liga Spanyol. "Selamat untuk Atletico. Saya ikut senang untuk mereka, Cholo (Diego Simeone), Koke, semua teman saya di sana. Fans pantas mendapatkannya," kata Griezmann.

● vit



ANTOINE GRIEZMANN
Pemain Barcelona

Juve Pinjamkan Costa ke Gremio

TURIN (IM) - Juventus meminjamkan Douglas Costa ke klub Brasil, Gremio. Itu artinya Costa mengakhiri status pinjaman di Bayern Munich lebih cepat.

Costa dipinjamkan Juventus ke Bayern pada musim panas 2020. Periode kedua Costa di Allianz Arena tak berjalan mulus karena cuma bermain sampai Februari 2021 akibat dibekap cedera. Ia hanya memainkan 20 laga.

Sebenarnya, durasi pinjaman Costa bersama Die Roten masih ada beberapa pekan lagi. Juventus dan Bayern akhirnya sepakat untuk menyudahinya lebih cepat terhitung 21 Mei 2021 waktu setempat. Kontrak winger berusia 30 tahun itu bersama Juventus baru habis pada Juni 2022.

"Douglas Costa secara resmi menandatangani kontrak dengan Gremio dengan status pinjaman gratis dari Juventus. Pemain sayap Brasil, yang bergabung dengan Juventus pada 2017 dan menghabiskan musim lalu dengan status pinjaman di Bayern Munich, akan mengenakan seragam kota Porto Alegre hingga 30 Juni 2022," bunyi pernyataan Juventus.

Artinya, saat berakhirnya masa pinjaman di Gremio, Costa secara otomatis

tidak laga menjadi pemain Juventus. Dia bisa menentukan nasibnya sendiri.

Si Nyonya Tua, saat membongkar Costa dengan harga 40 juta Euro pada Juni 2018. Sebelumnya, Costa sudah satu musim di Turin sebagai pinjaman seharga 6 juta Euro. Pada November 2014, Costa dipanggil ke tim nasional Brasil untuk pertama kalinya oleh pelatih Carlos Dunga, melakukan debut internasionalnya melawan Turki di Istanbul. Pada Mei 2018, ia masuk dalam skuad 23 orang terakhir Tite untuk Piala Dunia FIFA 2018 di Rusia.

Belum ada pernyataan resmi dari sang pemain seputar kepulangan Juventus. Yang jelas, pemain berkaki kiri di klub itu akan menepati janjinya. Jika ingin kembali ke klub besar Eropa.



DOUGLAS COSTA
Pemain Juventus



Skuad Atletico Madrid bersukacita saat menutup musim 2020/2021 dengan menjadi juara.

Trofi LaLiga Akhirnya Milik Atletico

Diego Simeone menilai gelar juara Liga Spanyol kali ini terasa lebih spesial, karena diraih Atletico Madrid dalam kondisi sulit menyusul pandemi korona.

VALLADOLID (IM) - Atletico Madrid mengukuhkan diri sebagai juara LaLiga musim 2020/2021 setelah di laga pamungkas mengalahkan Real Valladolid dengan skor 2-1, di Estadio Municipal Jose Zorrilla, Sabtu (22/5) malam WIB.

Atletico ketinggalan lebih dulu di menit ke-18 lewat sepakan Oscar Plano. Namun di babak kedua, Los Rojiblancos bangkit dan mencetak dua gol lewat Angel Correa (57') dan Luis Suarez (67').

Hasil ini membuat Atletico finis di urutan pertama dengan 86 poin, unggul dua poin dari Real Madrid yang menang 2-1 melawan Villarreal. Gelar LaLiga ini menjadi yang ke-11 bagi Atletico sepanjang sejarah, atau pertama dalam tujuh tahun.

Pencapaian tersebut mengegaskan status Diego Simeone sebagai legenda Atletico Madrid. Dilansir Opta, Simeone, yang menangani Atletico sejak

2011, jadi pelatih dengan gelar juara terbanyak di klub.

Ini jadi gelar juara kedelapan yang dipersembahkan Simeone selama jadi pelatih Atletico. Pelatih asal Argentina itu membawa Atletico dua kali jadi juara LaLiga (2014, 2021), dua kali juara Liga Europa (2012, 2018), dua kali juara Piala Super Eropa (2012, 2018), Copa del Rey (2013) dan Piala Super Spanyol (2014).

Simeone menilai gelar juara Liga Spanyol kali ini terasa lebih spesial. Kesuksesan musim ini terasa berbeda dengan gelar juara LaLiga tahun 2014 karena diraih Atletico dalam kondisi sulit menyusul pandemi virus korona.

"Rasanya berbeda. Dunia menghadapi situasi yang sangat buruk dan saya harap kami memberi kebahagiaan untuk banyak orang. Menghabiskan 32 pekan di puncak klasemen itu luar biasa. Saya berterima kasih, khususnya kepada mer-

eka yang main lebih sedikit dibandingkan yang lain. Kami tetap jadi tim dengan tujuan dan tetap seperti itu setiap menitnya," ujar Simeone seperti dilansir Marca.

Ia juga berbicara mengenai performa timnya, yang awet menghabiskan waktu di puncak klasemen Liga Spanyol. "Menghabiskan 32 pekan di puncak itu mantap sekali. Saya amat bersyukur, terutama kepada para pemain yang tampil lebih sedikit dibandingkan rekannya yang lain. Kami tetap padu sebagai tim dengan sebuah target dan kami fokus kepada hal setiap menitnya," ujar Simeone.

Ia sekaligus menyuarakan keyakinan bahwa Atletico masih bisa terus berkembang lebih baik lagi. "Saya tak ragu bahwa siapa saja bisa merasa lelah. Tapi enak saya amat tenang. Saya dulu tahu, dan masih merasa seperti itu, bahwa klub ini akan terus tumbuh dan bisa terus seperti ini. Semua orang, yang saat ini belum bisa kita lihat hadir di sini, sudah memberikan klub ini stabilitas yang maknanya melampaui sekadar hasil di lapangan. Saat ini mereka tak ada di sini untuk merayakan, tapi kami akan segera saling

berpelukan," ujar Simeone.

Pemain yang paling bahagia dalam kesuksesan Atletico tentu saja Luis Suarez. Ia yang merasa disingkirkan oleh Barcelona, membuktikan diri bahwa ia masih sanggup memberikan performa terbaik. Kondisi ini bagaikan deja vu karena hal serupa pernah terjadi dengan David Villa.

Suarez resmi bergabung dengan Atletico Madrid pada September tahun lalu dengan kontrak dua tahun. Itu terjadi setelah penyerang 34 tahun itu sebelumnya sudah diberitahu tak lagi diperlukan oleh Barcelona, usai enam musim di klub Catalan itu.

Pelatih Barca Ronald Koeman kabarnya menyebut bahwa perkara usialah yang bikin Suarez harus dilepas. Sejumlah media saat itu bahkan menyebut pemain asal Uruguay itu dilepas secara cuma-cuma, walaupun ada yang menyebut nilai transfer sekitar 5-7 juta Euro.

"Saya merasakan banyak hal, ini situasi sulit yang harus dijalani seseorang, yang memulai musim dengan mereka meremehkan saya. Atletico membuka pintu buat saya untuk membuktikan diri saat ini, dan itulah mengapa saya selalu berterima kasih kepada klub

hebat ini karena telah mempercayai saya," kata Suarez, dikutip dari Mundo Deportivo.

Kontribusi Suarez dalam musim pertamanya di Atletico Madrid lebih dari sekadar mencetak 21 gol dalam 38 penampilan di seluruh ajang, termasuk 32 di LaLiga.

Selain mencetak gol penentu kemenangan di laga pamungkas, sosok yang pernah empat kali juara LaLiga di Barcelona itu, mencetak gol penentu kemenangan atas Osasuna (2-1) pada laga pekan ke-37.

Lalu bagaimana dengan David Villa? Pada musim panas 2013, Barcelona menyepakati transfer sekitar 5 juta Euro buat Villa untuk dilepas ke Atletico. Villa, yang saat itu berusia 32 tahun, sudah tiga musim membela Barca yang turut dibantu meraih dua gelar LaLiga.

Seperti Suarez saat ini, Villa pada saat itu juga langsung mampu memberi kontribusi buat Atletico Madrid yang di akhir musim keluar jadi juara Liga Spanyol. Saat itu Villa mencetak 13 gol dari 36 penampilan LaLiga 2013/2014, yang juga menjadi musim terakhirnya di Spanyol.

● vit

Giroud Merana Bersama Chelsea

LONDON (IM) - Masa depan Olivier Giroud bersama Chelsea tampaknya tidak menentu. Berbagai sumber menyebutkan bahwa sang pemain ingin hengkang ke klub lain.

Giroud memperkuat Chelsea sejak tahun 2018. The Blues menebusnya dari Arsenal seharga 17 juta Euro atau setara Rp297 miliar. Giroud mengemas 119 penampilan di seluruh kompetisi dan membukukan 39 gol. Trofi Piala FA dan Liga Europa telah diraihnya. Hanya saja, dia bukanlah pilihan utama di Chelsea, karena kalah bersaing dengan Tammy Abraham dan Timo Werner.

Maka, tidaklah mengherankan jika Giroud kerap dibangkucadangkan. Musim lalu, dirinya mau hengkang tapi ditahan oleh Frank Lampard. Apa daya, kini tongkat manajer sudah di tangan Thomas Tuchel dan Giroud masih kesulitan menembus skuad utama.

Maka sepertinya, pemain berpaspor Prancis itu bakal

menuju pintu keluar Stamford Bridge. Kontraknya juga habis di bulan Juli nanti. Dari berbagai sumber menyebutkan Giroud punya beberapa destinasi tujuan. Pertama, Giroud bisa menajjal Liga Italia.

Inter Milan lewat pelatihnya Antonio Conte pernah men-

nyatakan minatnya kepada Giroud di musim

panas lalu. AC Milan dan Lazio juga butuh pasokan striker, Giroud dirasa masih mampu bersaing walau sudah berusia 34 tahun.

Giroud juga bisa saja menyeberang ke beberapa klub papan tengah Liga Inggris. Pengalaman Giroud bisa jadi senjata ampuh buat menjebol gawang lawan. Terakhir, pilihan Giroud bisa ke kompetisi di AS, MLS. Inter Miami, klub yang dimiliki David Beckham dirumorkan meminatinnya.

Patut ditunggu ke mana sang pemain akan melangkah atau bertahan di Chelsea.

● vdp



OLIVIER GIROUD
Pemain Chelsea

Kabak Pesimis Bertahan di Liverpool

LIVERPOOL (IM) - Ozan Kabak merasa tidak yakin dengan masa depannya bersama Liverpool. Pemain yang dipinjam dari Schalke 04 belum ada pembahasan lebih lanjut soal statusnya yang akan berakhir pada musim panas tahun ini.

Pemain berusia 21 tahun itu telah membuat 13 penampilan di semua kompetisi, selama lima bulan bersama The Reds. Kariernya yang terbilang baru di Liga Inggris tidak begitu menonjol.

Meski tanpa kehadiran Virgil van Dijk dan Joe Gomez, Liverpool cukup bergantung pada sosok Kabak. Namun, sang pemain masih terlihat beradaptasi dengan permainan Liga Inggris yang cepat dan cenderung keras.

Dalam wawancara bersama The Times, Kabak mengaku tak begitu yakin dengan masa depannya di Liverpool. Jika klub tidak menyodorkan kontrak permanen kepada Schalke 04, Kabak merasa dapat pengalaman berharga selama kebersamaan yang singkat itu. "Ini Liverpool, tentu saja saya ingin bertahan. Lima bulan yang sangat berharga untuk

kariernya, kepribadian saya," kata Kabak.

Salah satu yang membuat Kabak tak yakin bakal dipermanenkan oleh Liverpool adalah sikap dingin Jurgen Klopp. Bek tengah asal Turki itu menyebut sampai sejauh ini Klopp belum membahas masa depannya di Liverpool. "Jurgen belum mengatakan apa-apa (tentang masa depan saya). Kami tidak berbicara tentang topik ini sampai sejauh ini," kata Kabak.

Baru-baru ini, sebuah laporan di Inggris mengklaim Liverpool tak berniat memperpanjang durasi pinjaman maupun rencana mempermanenkan Kabak. Klub melihat perkembangan kesehatan Virgil van Dijk semakin baik.

● vdp



OZAN KABAK
Pemain Liverpool

JAMU No. 100000000

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

RASA JERUK RASA LECI
RASA JERUK NIPPON

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board®
Ahlunya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL FiberFLAT SUPERPLANK

Alas Rata Cladding Lantai

GLASS FIBRE REINFORCED CEMENT BOARD

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Gedung GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 066 720 E-mail: cpi@ciptapan.com

Pastikan produk GRC board terdapat Mascal kami!

- Tahan Kelembaban
- Tahan Jamur
- Tahan Api
- Kuat & Tahan Benturan
- Tahan Rayap
- Kesikap Sinar
- Mudah dipaku & disekrup
- Permukaan Halus (tidak perlu dipolir)